

El Provincial avanza para crear el nuevo Instituto de Biomedicina - Mediterráneo - 22/06/2021

JAVIER VILAR



► José Martí preside, ayer, la reunión de la Fundación del Hospital Provincial.

REUNIÓN DE LA FUNDACIÓN DEL HOSPITAL

El Provincial avanza para crear el nuevo Instituto de Biomedicina

🔵 La junta ratifica un acuerdo con la UJI para la cesión de espacios

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

La Fundación del Hospital Provincial avanzó ayer lunes en el camino para la creación del futuro Instituto de Investigación de Biomedicina, informaron desde la Diputación de Castellón.

El presidente de la institución provincial, José Martí, fue el encargado de presidir por la maña-

na la junta del Patronato de la Fundación del Hospital Provincial, que ratificó el convenio con la Universitat Jaume I (UJI) para la cesión provisional de espacios para la investigación. Desde el punto de Martí, se trata de «un paso fundamental hacia la constitución del futuro instituto de Biomedicina de Castellón, muy necesario».

Aunque matizó que el proceso «es complejo y lento», Martí puso de manifiesto que desde la Diputación de Castellón y la propia Fundación del Hospital Provincial tienen «el firme propósito de

llevar a cabo este proyecto», del mismo modo que añadió que, «cuando hay decisión, los proyectos se llevan siempre a cabo».

El presidente provincial confirmó, por otra parte, que la institución está trabajando «para que la Conselleria de Sanidad contemple la asignación de fondos para este fin en los presupuestos del próximo año, como ha ocurrido en casos precedentes, así como en la implicación en el proyecto de la sociedad civil de Castellón, tanto de empresas privadas como de distintos ayuntamientos». ■